

「グループホーム敬親庵」職員における 新型コロナウイルス感染確認のお知らせ

感染対応状況について報告いたします。

職員PCR検査実施し陰性の確認ができました。ご入居者様は全員観察期間を経過いたしました。感染対策のためゾーニングは「まん延防止等重点措置」期間中は継続いたします。

この度は多大なるご迷惑とご心配をお掛け致しました。現在、ご入居者様のワクチン接種も順次実施しております。再度、気を引き締めて感染対策の徹底・継続をしていきます。

令和4年3月16日

平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

職員にて1月27日勤務終了後、28日に発熱。29日に発熱外来受診し検査。29日に陽性の判定となっております。

同じ勤務日で別々のユニットで各1名、合計2名発熱しております。

1月27日が最終出勤となり、そのまま自宅療養をしております。

陽性者が発生した同じユニットにて2月2日出勤した職員が抗原検査にて陽性となり帰宅指示。病院受診にてPCR検査にて陽性確認。

合計3名が計3名が現在自宅待機となっております。

2月4日職員全員のPCR検査実施。港保健センターにご支援いただき、2月5日と6にて陽性者の発生したユニット全利用者様のPCR検査実施予定です。

現在は感染拡大状況を把握に努めています。

たいへんご迷惑ご心配をお掛けしております、感染が落ち着くよう職員一同感染対策を実施しながら業務を行っております。感染状況につきましては施設までお問合せください。

令和4年2月4日